

共创·共生·共融——斯蒂瓦那托集团智解生物制药、GLP-1 包材难题，助益中国医药产业进阶

Partnership and Integration - Stevanato Group supports China's Pharmaceutical Industry to Develop Cutting-edge Solutions for the Growing Biologic and GLP-1 Market

时间: 8月28日上午 9:00-12:00

地点: 苏州独墅湖世尊酒店 EIII 会议室

承办单位: 斯蒂瓦那托集团

分论坛主席: Raffaele Pace 斯蒂瓦那托集团亚太区高级副总裁

贺瑞玲 中国医药包装协会专家

分论坛主持人: 李楠 斯蒂瓦那托集团业务副总监

时间	议题	报告人
9:00-9:10	致欢迎词 Welcome Speech	贺瑞玲 中国医药包装协会专家
9:10-9:25	加速全球化战略布局, 助益全球客户构筑强竞争壁垒 Accelerate the strategic layout of globalization, Helping global customers succeed in a complex scenario	Raffaele Pace 斯蒂瓦那托集团亚太区高级副总裁
9:25-9:55	预灌封注射器: 对最新 ISO 更新的见解 Prefilled Syringes: insights into the latest ISO update	Andrea Salmaso 斯蒂瓦那托集团法规和科学事务经理
9:55-10:25	预灌封注射器硅油涂布与药物安全相关性探讨 Exploration of the correlation between silicone oil coating on pre-filled syringes and drug safety	沈永 山东省医疗器械和药品包装检验研究院化学分析评价中心主任, 国家药品监督管理局药品包装材料质量控制重点实验室主任
10:25-11:00	药企或者 CDMO 企业 Fill & Finish 中试生产线搭建的考虑因素 Considerations for setting up pilot production lines for Fill & Finish in pharmaceutical or CDMO companies	尹富民 南京蓬勃生物科技有限公司 高级制剂科学家/高级制剂顾问
11:00-11:30	聚焦 GLP-1 等关键药用场景, 解码全链条服务能力 Focusing on key pharmaceutical scenarios such as GLP-1, decoding full chain service capabilities	李楠 斯蒂瓦那托集团业务副总监
11:30-12:00	一站式设备合作商: 视觉检测, 组装和包装设备 Benefitting of one single source partner after F&F: visual inspection, assembly and packaging equipment	潘家寅 斯蒂瓦那托集团业务副总监